

## 経営理念

### ～一人でも多くの幸せのために～

幸福は自分一人では感じにくい。また、自分のためだけの幸福は本当の幸福とはいえない。誰かのために仕事をする、誰かのために役に立つこと、誰かのためにやったことで感謝される、周りに感謝をする。それこそが幸福と実感する。充足感を感じることができる。そんな社会を目指してまいります。

## 私達の目的

仕事を通じて一人でも多くの人々に安全で安心した生活を提供し、喜びに満ち溢れた幸福な社会を目指してまいります。

## 大雨災害に備えて



今年も全国各地で大雨災害が発生しております。被害を受けられた皆様に、心よりお見舞い申し上げます。一日も早いご回復と復旧をお祈り申し上げます。

### 大雨災害の備えについてあらためてお伝えします



#### 1. 情報収集（洪水ハザードマップの確認）

名古屋市では令和4年6月に風水害ハザードマップが更新されています。自宅だけでなく勤め先でも新しいハザードマップに基づいた行動がとれるようあらかじめ情報収集をしておくことで、いざというときの「命を守るための避難行動」に役立ちます。



名古屋市洪水ハザードマップ

<https://www.city.nagoya.jp/bosaikikanri/page/0000153568.html>



#### 2. 漏水事故の対策（排水口の点検・清掃）

写真のようにベランダや屋上の排水口に溜まった落ち葉やゴミなどが原因で排水が滞っている場合があります。大雨時には排水不良を引き起こし、屋内への漏水事故の原因にもなりやすいので、定期的に排水口の点検・清掃をすることで未然に防ぐことができます。



#### 3. 大雨対策備品の備え



#### 「吸水バック」 アクアボーイ

出水事故対策に土のうの替わりとして役に立ちます。軽くてかさばらないので、保管がしやすく、女性・高齢者でも持ち運びが容易です。  
<http://www.aqua-boy.co.jp/>



#### 水切り「ドライワイパー」

本来は清掃で使用する水切りです。1階店舗など万が一浸水してしまった時のかき出し作業に役立ちます。

<https://product.yamazaki-Sangyo.co.jp/product/4903180604876>



7/24(水)~8/11(日)に夏季オリンピック競技大会がパリにて開かれて連日熱いアスリートの戦いが続いておりますが、その後 8/28(水)~9/8(日)にはパリ 2024 パラリンピック競技大会が催されます。今回はパラリンピックについてお伝えします。



## パラリンピックとは



障がい者を対象としたもうひとつのオリンピックです。4年に一度、オリンピック競技大会の終了直後に同じ場所で開催されています。

パラリンピックは単なるスポーツイベントではなく、障がいがある人々のためのスポーツ参加を促す貴重な機会となっております。

パラリンピックに出場するには国際パラリンピック委員会(IPC)の定める厳しい選考基準をクリアしなければなりません。回を重ねるごとに大会のレベルが高くなって数々の世界記録が更新されています。

障がいにはさまざまな種類や程度があるため、それらが競技結果に影響しないよう同程度の障がい者で競技グループを形成し、「クラス分け」を行ってと競技を行います。

そもそもパラリンピックの起源は1948年にイギリスの第2次世界大戦で主に脊髄を損傷した兵士たちのリハビリの一環としてアーチェリーの競技会として

開催され、その後、回を重ねていきスポーツの国際大会に発展していきました。



他にも「スペシャルオリンピックス」といって、知的障がいのある人たちにいろいろなスポーツプログラムや成果を発表する場としての競技会や、「デフリンピック」という聴覚障がい者のための国際的なスポーツ大会も来年の10月に日本で開催されます。



国内でも車いすバスケットボールやボッチャなどいろいろな障がい者スポーツが知られるようになってきました。また体育館が傷つくと言って施設が利用できなかったり、特殊な器具が必要であったりと難しい問題があるそうです。

こういった問題もパラリンピックなどを通して、障がいを持った方々への支援や理解がより広がってほしいと思います。



オリンピックシンボル…世界の五大陸を表しています。全世界の人たちが結束して行われる大会であることを示すとともに、スポーツで手をつなぐことで平和への願いが込められています。マークの配置はWORLDの頭文字のWの形になるように配置されたものです。



デフリンピックロゴ…手と桜の花びらをモチーフにしたデザインで、人々がつながる「輪」をテーマに、「輪」のように繋がった先には、新たな未来の花が咲いていくことを表現しています。



スペシャルオリンピックスロゴ…故ケネディ大統領の妹であるユニス・ケネディ・シュライバーが、「スペシャルオリンピックス」を設立したのが今から約50年前。スペシャルオリンピック日本は、1994年に設立され25周年には記念ロゴマークを策定されています。



イレブン通信  
129号

「イレブンエクシード通信」は、弊社とお取引させていただいた方に送付させていただいております。ご不要の場合は、恐れ入りますが、ご一報ください。

